

17.05.2010 - 10:00 Uhr

Leinen los für neuen Schweizer Luxusliner: Taufe der «MS Excellence Royal» durch Nationalratspräsidentin Pascale Bruderer



Basel (ots) -

- Hinweis: Bildmaterial steht zum kostenlosen Download bereit
unter: <http://www.presseportal.ch/de/pm/100018141> -

Sie ist ein Prunkstück und wird auf Rhein, Main, Donau und Mosel schon bald für Aufsehen sorgen. Die «MS Excellence Royal» fährt nicht nur unter Schweizer Flagge. Sie ist eine echte Schweizerin, ein Flusskreuzfahrt-Schiff der Extraklasse. Am Samstag wurde sie in Basel getauft, begleitet von den besten Wünschen ihrer Taufpatin, Nationalratspräsidentin Pascale Bruderer. Betreiberin des Schiffes ist die Reisebüro Mittelthurgau Fluss- und Kreuzfahrten AG, die das Schiff auch konzipiert und in Auftrag gegeben hat.

Die Reisebüro Mittelthurgau Fluss- und Kreuzfahrten AG, Tochtergesellschaft der Twerenbold AG betreibt in der Schweiz ab sofort eines der luxuriösesten Schiffe auf europäischen Flüssen. Werner Twerenbold, Verwaltungsratspräsident der Twerenbold Gruppe, Baden besiegelte heute am Basler Dreiländereck stolz das offizielle «Leinen los» für den Luxusliner. Den Entscheid für diese millionenschwere Investition habe man mit dem Investor Royal Cruises vor drei Jahren gefällt. Für diese Expansion habe man sich, der Finanzkrise zum Trotz, von Weitsicht und Optimismus leiten lassen. "Wir sind kerngesund aus der Krise herausgetreten und froh, mit diesem erstklassigen Flussschiff unsere Unabhängigkeit und unsere Qualitätsphilosophie weiter zu stärken." Beste Wünsche gab die Nationalratspräsidentin Pascale Bruderer dem Schiff als Taufpatin mit auf den Weg.

Dass ein Schweizer Unternehmen eines der modernsten Flussschiffe in Auftrag gibt, mag erstaunen. Angesichts des Erfolgs des ersten Schiffes (Inbetriebsetzung 2006), sei es aber ein folgerichtiger Schritt gewesen, so Stephan Frei, Geschäftsleiter des Reisebüros Mittelthurgau. "Der Zuspruch unserer Kunden für unser erstes Schiff war grossartig. Wir setzen unseren Weg mit der «Excellence Royal» fort - den Weg eines konsequenten Qualitätskonzepts bei attraktivem Preis-/Leistungsverhältnis." Kein anderes Flussschiff, so Frei, sei so gezielt auf die gehobenen Bedürfnisse der Schweizer Kunden ausgerichtet, wie die «Excellence Royal» und ihr Schwesterschiff «Excellence Rhône». Letztere verkehrt seit Frühling auf Rhône und Saône.

excellence - Neue Schweizer Flussfahrt-Marke

Mit der Taufe der «MS Excellence Royal» lanciert das Reisebüro Mittelthurgau seine neue Reisemarkte für erstklassige Flussfahrten. Das Label «excellence» steht für unverwechselbaren und exquisiten Flussgenuss. Im Reisekatalog «Flussfahrten 2010»(erhältlich in guten Reisebüros und unter Tel. 071 626 85 85) stellen die Fluss- und Kreuzfahrt-Spezialisten aus Weinfelden alle Reiserouten ihrer excellence-Schiffe vor.

Die «MS Excellence Royal» - Neue Massstäbe

Sie ist bis ins Detail mit edelsten Materialien gefertigt und aussergewöhnlich grosszügig gestaltet. Ihre Technologie ist die der neuesten Generation und erfüllt höchstmögliche Standards in Bezug auf Sicherheit und Ökologie. Damit setzt die Excellence Royal neue Massstäbe in der europäischen Flussfahrt. Wichtigste Annehmlichkeiten an Bord:

Schiffsausstattung: Panorama-Lounge, Royal-Lounge, Bars, verschiedene Aussenterrassen, elegantes Restaurant, grossflächiges Sonnendeck mit Golfputting-Green und Whirlpool, kleiner Wellnessbereich mit Sauna, etc.

Zimmer: Alle 72 Zimmer sind Aussenkabinen - die geräumigsten in Europa. 80% der Zweibett-Kabinen sind 16 qm gross, lichtdurchflutet, mit raumhoher Fensterfront vor französischen Balkonen, TV, Minibar, Klimaanlage etc. sowie Komfort-Badezimmer mit Dusche/WC.

Kulinarisches & Service: Gastlichkeit auf höchstem Niveau, an Land und an Bord. Vom Frühstück über das Kapitänsdinner bis zum Schlummertrunk. Höchste Servicequalität und die kulinarische Seite besitzen einen besonderen Stellenwert auf der «Excellence Royal». Frische Köstlichkeiten werden in der excellence-Bordküche von Meistern ihres Fachs zubereitet. Während der ganzen Reise dabei: die erfahrene Mittelthurgau-Reiseleitung sowie Twerenbold-Komfort-Busse für Transfers und Landausflüge.

Kontakt:

Stephan Frei, Geschäftsleiter
Reisebüro Mittelthurgau Fluss- und Kreuzfahrten AG
Oberfeldstr. 19, 8570 Weinfelden
Tel.: +41/71/626'85'85
Mobile: +41/79/456'53'89
E-Mail: stephan.frei@mittelthurgau.ch
Internet: www.mittelthurgau.ch



Schwungvoller Taufakt der prächtigen MS Excellence Royal durch die Nationalratspräsidentin Pascale Bruderer, daneben Schiffsbetreiber und Twerenbold-VR Werner Twerenbold mit Gattin Nazly und Sohn Kerim sowie Pfarrer Felix Christ und Stephan Frei, Geschäftsleiter der Reisebüro Mittelthurgau Fluss- und Kreuzfahrten AG (v.r.) bei grossem Besucherinteresse am Basler Dreiländereck. Weiterer Text über ots und auf <http://www.presseportal.ch>. Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung unter Quellenangabe: "ots/Reisebüro Mittelthurgau Fluss- und Kreuzfahrten"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100018141/100603631> abgerufen werden.